



Nos voyageurs sont maintenant sur la route et vous visiteront prochainement avec les échantillons les plus complets en fourrures, casques en imitation, calottes, gants, mitaines et souliers mous.

Vous êtes priés de bien vouloir attendre que vous ayez eu l'occasion d'examiner nos échantillons avant de placer vos commandes. Nous vous assurons que la qualité des matériaux employés et le fini des marchandises ne laissent rien à désirer.

Z. PAQUET,
... QUEBEC.

QUÉBEC, VENDREDI, 10 Juillet 1896

— LA —
"Semaine Commerciale"
9 RUE ST-ANTOINE Téléphone 744.

ABONNEMENT A

"LA SEMAINE COMMERCIALE"
Par année.....\$2.00
Pour 6 mois..... 1.00

Pas d'abonnement pour moins de 6 mois. Les avis de refus d'abonnement, — il en sera de même des avis de changement d'adresse, — ne vaudront que s'ils sont adressés directement au bureau du journal, par écrit ou autrement.

TARIF DES ANNONCES

1ère insertion..... 10c. la ligne
Insertions subséquentes..... 8c.

MESURE AGATE

Atelier Typographique de
"LA SEMAINE COMMERCIALE"

ATTENTION ET PROMPTITUDE
Caractères neufs et variés
Presses Modernes. . . .

Impressions en tous genres, Ouvrages de goût, Papeterie de commerce, Formules de loi, Factums, Affiches et Cartes en couleurs,

Exécutés aux meilleures conditions

Spécialité :

Papeterie imprimée pour Beurrieries et Fromageries.
Attention particulière pour commandes par la poste, adressées BOITE 232.
Téléphone 744.

AUX ABONNES

Prête de consulter le coupon d'adresse sur la première page du journal. La date inscrite en regard de votre nom indique le jour où votre abonnement est payé. Envoyez-nous, s.v.p., des frais de correspondance (unil.), et renouvelez votre abonnement à l'échéance.
BARTHE & THOMPSON.

Partout où vous voyez du succès, vous pouvez être certains qu'il y a un journal de commerce.

Nous recevons l'Annuaire du Collège de Lévis. Le nombre des élèves a été en 1895-96 : pensionnaires, 222 ; externes, 196 ; total 418.

La rentrée des classes se fera le septembre.

On nous fait remarquer une méprise très commune à propos du nom des Frères qui tiennent des écoles au Canada. Ce ne sont pas les Frères de la Doctrine Chrétienne, mais les Frères des Ecoles chrétiennes.

Le *Hardware* se prononce fortement en faveur d'une enquête complète préalablement à la réforme du tarif ; quelque chose de sérieux par exemple, et non plus une farce, dit-il, comme la prétendue enquête que l'ex-gouvernement a faite il y a quelques années.

Tout homme d'affaires sérieux commence par lire attentivement son journal de commerce, puis il le passe à ses employés pour le lire à leur tour. Cela crée entre eux une communauté d'opinions qui amène l'unité d'action.

On remarquera au bulletin des cours civiles une action en dommages de M. J. Mercier contre les propriétaires de la *Semaine Commerciale*. Sans vouloir en rien préjuger la cause, nous croyons pouvoir dire qu'il s'agit d'un simple malentendu d'atelier qui, espérons-le, n'aura aucune conséquence.

Nous avons sous les yeux la liste officielle des beurreries et fromageries inscrites au département d'Agriculture à Québec pour 1895. On y compte 1467 fromageries, 307 beurreries ; en tout 1774 fabriques, contre un total de 1450 en 1894.

L'Est de la Province figure là-dessus pour un nombre de 888 fromageries et 152 beurreries.

"Un grand nombre d'électeurs, ait encore la *Patrie*, paraissent n'avoir rien compris au système des disques. A propos de bulletin et d'élection, est-ce qu'il ne serait pas à propos d'enseigner aux jeunes gens dans les écoles de quelle façon voter ? Ça pourrait leur servir quand ils seraient citoyens."

Le *Manuel civique* de M. Magnan est justement l'article. On devrait proposer ce livre dans toutes les écoles primaires de la Province.

Nous voyons par les journaux de l'ouest que M. Maurice Lion, de La Borderie, du Manitoba, a pris des arrangements pour une tentative d'expédition de fromage à Paris. M. Lion a aussi commencé la fabrication du lait condensé.

Ceci nous rappelle que dans ce district il a déjà été question d'établir la fabrication du lait condensé. Pourquoi l'affaire n'a-t-elle pas eu de suite ? Ce n'est pourtant pas le manque de capitaux. Est-ce la confiance ? Qui ne risque rien n'a rien.

Nous recevons de la légation d'Espagne à Washington et du vice-consulat à Québec une brochure très intéressante, intitulée : "Spanish Rule in Cuba", dont l'objet est de démontrer que l'insurrection cubaine n'a pas la moindre justification. Cette thèse serait mieux démontrée par l'absence de toute insurrection. Le soulèvement de 1868 et les réformes qui